
 

 

 
 
 
 
 
 

 
LA FIN EST IMPORTANTE 

 

As-Salāmu ‘Alaykum wa RaḥmatuLlāhi wa Barakātuh. 

A‘ūdhu BiLlāhi Minash-shayṭāni r-rajīm. BismiLlāhi r-Raḥmāni r-Raḥīm.  

Wa ṣ-Salātu wa s-Salāmu ‘alá Rasūlinā Muḥammadin Sayyidi l-Awwalīna wa l-Akhirīn. 

Madad yā RasūlAllāh, Madad yā Sādāti Aṣḥābi RasūliLlāh, Madad yā Mashāyikhinā, 

Dastūr Mawlana Sheikh Abdullāh al-Fā’iz ad-Dāghistāni, Sheikh Muḥammad Nāẓim al-

Ḥaqqānī. Madad. Ṭarīqatunā aṣ-Suḥbah wa l-Khayru fi l-Jam‘iyyah. 
 

Bismi Llāhi r-Raḥmāni r-Raḥīm:  

( فسََوْفَ تعَْلمَُونَ مَن يَأتِْيهِ  38إِن تسَْخَرُوا مِنَّا فَإنَِّا نسَْخَرُ مِنكُمْ كَمَا تسَْخَرُونَ )

 عَذاَبٌ يخُْزِيهِ 

(Coran 11:38-39). ''In Taskharū Minnā Fa'innā Naskharu Minkum Kamā Taskharūn 
(39) Fasawfa Ta`lamūna Man Ya'tīhi `Adhābun Yukhzīh'', 'Si vous nous ridiculisez, alors 
nous vous ridiculiserons tout comme vous ridiculisez (39) Et vous allez savoir qui recevra 

un châtiment qui le déshonorera.'' Ṣadaqa Llāhu l-'Aẓīm. 

Allah 'Azza wa-Jalla dit que les gens sont divisés en parties dans ce monde. Cette 
partie n'aime pas le reste des gens. Ils se moquent d'eux et les rabaissent. Les gens dont ils 
se sont moqués et qu'ils ont rabaissés se moqueront d'eux et les rabaisseront plus tard. Ce 
qui est important, c'est la fin. On saura alors pour qui ce sera bon. 

La situation actuelle est la suivante. Les gens se sont égarés. Ils se moquent des 
gens honnêtes et de l'iman. Ils les rabaissent, alors qu'il s'agit de personnes de haut rang. 
Les autres qui se sont égarés, qui n'aiment pas la voie et qui disent : "Nous ne voulons 
pas de cette voie" ne connaîtront pas une bonne fin. Ils auront manqué leur chance. Bien 
qu'ils aient une grande chance, ils la manqueront et auront une mauvaise fin. Ce qui est 

important, c'est la fin. Ceux qui ne vous croient pas, qui ne croient pas en Allah جل جلاله et qui 

sont contre Lui جل جلاله dans ce monde ne pourront jamais être dans le profit. Leur fin ne sera 

pas bonne. Allah جل جلاله les déshonorera certainement même s'ils semblent supérieurs dans ce 
monde. 

Cependant, les gens sont trompés. Nombreux sont ceux qui pensent que ces 
personnes sont intelligentes et qui veulent s'installer avec elles et agir comme elles. Ils le 
regretteront par la suite. La fin est importante. La fin de chaque acte est importante. 
Nous devons regarder la fin : "Je fais ce travail. Comment cela se passe-t-il ? 



 

 

 

 

 

 

 

 

 Est-ce bon ou mauvais ?" Non. Maintenant, ils disent : "Tout le monde fait ça. Je 
vais faire pareil." Et ils échouent tous en même temps. Ils sont tous perdants en même 
temps. 

Qu'Allah nous protège. Puissions-nous rester fermement sur le droit chemin. Que 
nous ne poursuivions pas les gens qui ne sont pas bons, les gens qui sont inutiles. Si vous 
dites : " Cet homme fait ceci. Il a tant d'argent. Il a tant d'entreprises. Il a tant de 
richesses et de biens" et que vous vous en prenez à cet homme, ses biens ne profiteront 
ni à vous, ni à lui. En fin de compte, la personne qui gagnera est celle qui est sur le bon 
chemin. 

Cette affaire se déroule de la même manière depuis le début. Il y a un début, il y a aussi 
une fin. Les personnes inébranlables gagneront à la fin insha'Allah. 

Wa min Allah at-Tawfiq. Al-Fatiha. 
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